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しらかしの木 東京都立八王子東高等学校PTA

第３回常任委員会 １１月１４日（土） １６：３０～１７：３０ 会議室（１Ｆ）にて 出席者 ２７名

※常任委員会は、役員会と各学年・広報・文化の正副委員長で構成されます。

≪田窪会長挨拶≫
お忙しい中ご出席くださり、ありがとうございます。

４月から半年が過ぎましたが、皆さんのお陰でここま

でなんとかやってくることができました。感謝の気持

ちでいっぱいです。様々な催し物においても皆さんの

行動力とレベルの高さには感心するばかりです。イン

フルエンザも相変わらず猛威を振るっていますが、皆

さんとともに乗り切っていけたらと思っております。

引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします。

≪石川校長挨拶≫
１学年委員会の方々による、東京外国語大学長の亀

山先生の講演会ありがとうございました。当日はもち

ろん準備段階でも、職員だけでは十分出来ないところ

をＰＴＡの方々のご尽力で、実現することが出来まし

た。生徒もよく聞いていました。講演会後の講師との

交流会も保護者や生徒とのやり取りが素晴らしく、亀

山先生が時間を延長してくださったと聞いています。

２年生の修学旅行には私も同行しました。事故もな

く終了し、当初の目標を達成し成果を上げることが出

来ました。心配していたインフルエンザですが残念な

がら２名が不参加、７、８名が発熱で現地の病院で治

療を受けることになりました。資料館や博物館の見学

は、短時間で見学を終える高校が多い中、本校の生徒

たちが長い時間をかけて見ているのが印象的でした。

本日は３年生と１年生の保護者会がありました。保

護者の方々の顔つきが明らかに違いました。最後の追

い込みにかかっている３年生の保護者には張りつめた

様子が、１年生の保護者にはホッとした雰囲気が感じ

られました。１年５組と２年３組がインフルンザによ

る学級閉鎖となっておりますが、爆発的にまん延する

こともなく済んでいます。ご家庭の健康管理の賜物だ

と思います。これからもよろしくお願いいたします。

≪柴田副校長挨拶≫

毎日、電話で欠席の連絡を受けておりますが、爆発

的ではなく緩やかな形で、なんとか早くインフルエン

ザへの耐性をつけてほしいと願っております。現在の

ところ、重い症状に至ることなく過ぎており、順調に

推移していると言えると思います。ご家庭のご協力に

感謝いたします。職員にも一人感染者がでて、ご心配

をおかけしました。職員も健康管理に留意してゆきた

いと思います。皆様には、今まで通り早めのご連絡を

お願いいたします。

≪総務主任 齋藤先生挨拶≫
外部の学校説明会はほぼ終了しました。都主催の2

回の説明会では、いずれも例年よりかなり多い相談が

ありました。10 月 31 日の第１回学校説明会にも例

年を大幅に上回る 300 組超の参加者があり準備資料

が足りなくなるほどでした。昨年までは中３生対象で

したが、本年度は全中学生を対象としたことも増加の

一因かもしれません。個別相談数も多くなったという

印象でした。中３生の成績が出る時期にきているので、

今は 11、12 月の個別相談等に対する体制を整えて

いる状況です。在校生の保護者の方が説明会などで新

たに受験するご兄弟を連れていらしているのを散見し

ますが、嬉しい事です。

■ 各委員会から報告 （別表参照）

＜1 学年委員会＞
●学年主任 川幡先生

亀山先生の進路講演会ありがとうございました。１

年５組が学級閉鎖のため講演会に出席できませんでし

た。時間を取ってＤＶＤをみるか、貸出方式にするか

検討中です。講演会後の交流会も時間を延長して質問

をうけていただき、有意義なものでした。内容的には

難しかったと思いますが、今レポートを提出させてい

て、それが集まったところでまた、どんな風に受け止

めてくれたかが分かってくるかと思います。
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●志村委員長
進路講演会には1１6名の保護者の申し込みがありま

した。その後の交流会にも１９名の生徒を含め、約

70 名の参加者がありました。とりあえず無事終了い

たしました。今後ですが、２月２０日（土）にコンサ

ートを予定しています。

＜2 学年委員会＞
●学年主任 久間先生

修学旅行が終わりいよいよ受験に向けてのスタート

となります。三者面談も始まっています。修学旅行は

インフルエンザが心配でしたがとりあえず全クラスで

行くことができました。発熱し迎えに来ていただいた

り、現地で治療を受けたりもしましたが、なんとか無

事に帰ってきました。しかしその後インフルエンザが

流行し、現在 2 年 3 組が学級閉鎖中、さらに両脇の

クラスに広がりつつある状況です。修学旅行の初日は

原爆資料館を見た後、被爆体験者の話を聞くスケジュ

ールでしたが、どちらも非常に真剣な態度でした。博

物館見学等もあまり時間を要しない学校が多い中、東

の生徒たちはとにかく良く見るので、九州国立博物館

等は時間が足りないほどでした。班別自主行動ではお

互いの理解も深まり、得ることの多い旅行であったと

思います。今、感想文集を作成中です。来週には2 学

年進路講演会があります。よろしくお願いします。

●木野委員長

来週水曜日に八王子東OBの西山広太氏による２学

年進路講演会を行います。２月２７日に、学年行事と

してラテンダンス講習会を予定しています。

＜３学年委員会＞
●浅野委員長

本日多くのクラスで親睦会を実施しています。また

本日、「卒業を祝う会」のお知らせを印刷配布する予定

でしたが、問題があり再検討した上で、１１月２８日

の委員会後に配布する予定です。1 月３０日(土)には

学年行事として、保護者による卒業式用のコサージュ

作りを行います。

＜広報委員会＞
●末次先生

亀山先生の講演会ありがとうございました。私も拝

聴し大変面白い内容でした。特に『罪と罰』を読んで

いる生徒は興味を持って聞いていたようです。講演会

後「常々質問したかったのだけど、なぜ人を殺しては

いけないのか。」という質問をする生徒もいました。哲

学的な難しいことに興味を持つきっかけとなり、とて

もよかったと思います。

一方、広報誌「志邏伽之 117 号」が来週木曜日に

学校に届く予定です。きれいな写真満載で広報部の

方々の活気があふれています。次の学校説明会にも利

用させていただきます。

●有山委員長

先週「志邏伽之117 号」の２校が終わりました。

サポーターズクラブから補助を頂き1000 部多い

3000 部が刷りあがります。学校説明会にも配布予定

です。たくさんの方に見ていただきたいと思います。

今回の内容はしらかし祭、東周辺マップ、部活動報告

や、子どもたちの外での活躍等盛りだくさんです。誇

れるものが出来たと思います。次の広報誌は修学旅行

を盛り込んだ内容となります。ご期待ください。

＜文化委員会＞
●齋藤先生

本年度はバス旅行がなくなり、夏の観劇会だけの行

事予定でしたが、まだ余力があると言う事で、１月に

布草履作りを企画しています。

●関口委員長

来年１月２０日(水)、後期の取り組みとして今ブー

ムになっている布草履教室を行います。フリースの布

を使用し木枠を使って作ります。自宅に持ち帰ってさ

らに草履を作りたいという方には木枠を差し上げるこ

とも考えていますので、皆様ふるってご参加ください。

＜推薦委員会＞
●山本委員長

推薦委員会からのお願いの封筒を配布し、本日集計

しました。16 名の方から回答があり 12 名の方のお

名前が挙がっています。今年から封筒に入れて回収す

る方法に変えましたが、費用もかかるので来年度につ

いては検討していきたいと思います。今後は名前の挙

がっている方について、確認をとる作業に入ります。

＜予算委員会＞
●横山委員長

本日、第3 回予算委員会を行いました。予算の執行

状況及び来年度の予算案について各委員会から要望を

出していただきました。次回の委員会で仮予算案を作

ります。正式決定までまだ時間があるので、じっくり

煮詰めていきたいと考えています。
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＜ホームページ委員会＞
●原委員長

今は皆さんからいただいている情報をアップしてい

る状況です。アクセス数はこの１か月半で約６０００

ありましたので、順調に推移していると思います。こ

れからどのような記事を載せてゆくかみんなで楽しみ

ながら考えてゆこうと思います。

＜役員会＞

●田窪会長

○西部南地区会長会(10月10日)

情報交換会において東高の配信メールについて、紹

介しました。

○第２回東京都公立高等学校ＰＴＡ連合会（都高

Ｐ連）・全都会長会(10月23日)
◇インフルエンザ対策の説明および対処の仕方につい

て◇重大事故が多発している自転車事故に関して、賠

償額も高額化しているとして注意喚起◇第６０回東京

大会概要については前回の報告から大きな変更点はな

いが、当初7100 万円だった予算がさらに2000 万

位上積みの可能性がある◇今後のスケジュール…①

11月28日幼小中高PTAリーダー合同研修会｢子供

たちのために 家族のために 地域のために｣②12

月 5 日安全フォーラム｢子供たちに危機を予測し、回

避する能力を身につける｣③12 月 12 日全高 P 連委

託事業シンポジウム｢子供を取り巻く人間関係の回復

と社会環境の充実｣に参加希望の方は会長まで◇都高

Ｐ会計の不祥事発覚以降 3 カ月ごとに会計監査を実

施。不祥事の捜査に関しては10 月中に進捗状況を確

認◇｢第60 回全国高等学校PTA 連合会大会・東京大

会決起集会｣（第２部）に田窪会長、出席しました。

○第６０回全国高等学校ＰＴＡ連合会全国大

会・東京大会準備 現状報告

◇アトラクション等への生徒の参加は校長会を通して

正式の依頼が来てから対応します。◇大会における支

援役割分担として東高は特別第１分科会の案内・誘導

を第１希望、第 2 希望を場内整理、第 3 希望を救護

として提出しました。まだ未確定部分が多い状況です。

■議題
●配信メールについて
（三宅副会長)登録件数は生徒、保護者とも依然として

高いままで推移、生徒の再登録が多いことを見ても十

分に活用されていると思います。夏休み以降学校から

の発信が増えました。保護者としてタイムリーな情報

発信をありがたく思います。配信メールに関して、質

問・ご提案のある方は三宅までお願いします。

●「熱血★東応援団懇親会」報告

（原副会長）９月２６日の「熱血★東応援団懇親会」

に、ご協力ありがとうございました。各委員会の出し

物はどれも素晴らしく、楽しませていただきました。

支出については予算 1 万円のところ 12,208 円の支

出でした。事務費の雑費から充当したいと思います。

●学校説明会でのPTA 紹介について
(原副会長)10 月 31 日の学校説明会において、PTA
紹介及び保護者向けの相談コーナーをもうけました。

お茶なども用意したのですが、説明会の時間が延びた

こともあり、来てくださった方が少なく残念でした。

次回の11 月21 日にも同様に行う予定ですが、何ら

かの工夫が必要かもしれません。直接受験生の保護者

と接する貴重な機会だと思いますので、今後の取り組

み方を検討していきたいと思います。

●第６０回全国高等学校ＰＴＡ連合会全国大

会・東京大会について

全国からＰＴＡ関係者が集まる大きな大会です。従

来から 10 年ごとの節目は東京で開催してきました。

来年の60 回大会も東京開催となります。東京のＰＴ

Ａ関係者が全国からの来訪者を迎え入れ、会を準備・

運営する立場になります。現在すでに、各ＰＴＡに３

０人の参加者の要請が来ています。さらに運営支援者

の要請もなされると思います。来年度はそういう人た

ちをどう動員するか、また参加費、交通費などの費用

をいくらぐらい予算立てするかなどの検討が必要にな

ります。皆さんのお知恵を拝借しながら進めていきた

いと思います。全国大会となると、実感するのが難し

いですが、いままで温かく迎えてくれた全国の方たち

に感謝する意味でも、出来る範囲で精一杯のことをし

ていかなければならないと思っています。

生徒たちによるダンスやバンド、ファッションショ

ー等のアトラクションも入る予定です。ダンスとバン

ドに関してはコンクール方式で出場者を決定する方向

です。学校をアピールする良い機会ととらえている学

校もあります。まだまだはっきりしない部分もありま

すが、ご協力よろしくお願いいたします。

●「北沢先生の定年退職を祝う会」報告

(田窪会長)10 月24 日立川パレスホテルにて｢北沢先

生の定年退職を祝う会｣がおこなわれました。先生のご

在職中の職員・PTA 役員等が集まり、東高への思い

の詰まった大変良い会となりました。北沢先生もお元

気で活躍のご様子で、東ＰＴＡの方々によろしくお伝

えくださいとのことでした。



■別表 各委員会からの活動報告（９月27日から11月14日）■

第３回学年委員会 10月3日 117号編集会議
・交通費補助費受け渡し 10日 117号・118号（一部）編集会議
・進路講演会について 17日 117号入稿
・今後の予定 他 24日 118号編集会議（全体）スタート
１－４クラス親睦会 31日 117号初校

10月17日 １－６クラス親睦会 11月7日 117号二校
学校説明会PTA紹介手伝い 11日 1学年委員会主催 進路講演会取材
進路講演会打合せ 14日 118号編集会議
進路講演会最終打合せ
・人数、部屋、当日の流れ等の確認 11月18日 ２学年委員会主催 進路講演会取材
前渡し金受け取り 21日 117号発送作業・打ち上げ・118号編集会議
進路講演会配布資料セット等 最終確認 12月5日 118号編集会議

11日 進路講演会「ことばの力」 12日 118号編集会議
講師 亀山郁夫先生（東京外国語大学長） 1月9日 118号編集会議

23日 118号編集会議
9月27日 第３回学年委員会のお知らせメール配信 30日 118号編集会議
10月3日 ２－２クラス親睦会のお知らせ印刷・配布 2月5日 合唱祭取材

4,5日 学年委員会の打ち合わせ（メールにて） 6日 118号入稿
10日 第３回学年委員会 20日 118号初校

・進路講演会の準備係り決め・学年行事の決
定・交通費の請求

27日 118号二校

２－３クラス親睦会 3月13日 118号発送作業・打ち上げ
２－５クラス親睦会
学年行事打ち合わせ（メールにて） 10月17日 後期行事についてリーダー・サブリーダー会議
・期日、場所、予算について 『布草履作り＆食事会』決定

17日 各委員にメール配信
・進路講演会当日準備について 11月25日 『布草履作り＆食事会』お知らせ印刷・配布
・学年行事の日程、時間、場所について 28日 文化委員親睦会

19～21日 進路講演会打ち合わせ（メールにて） 12月10日 『布草履作り＆食事会』申込受付〆切
・受付、暗幕について 1月9日 『布草履作り＆食事会』準備日
進路講演会打ち合わせ（メールにて） 20日 『布草履作り＆食事会』当日
・パソコン、暗幕の手順について

31日 ２－２クラス親睦会 10月10日 「常任委員会だよりＮｏ．２」印刷・配布
11月8,9日 進路講演会打ち合わせ（メールにて） 31日 学校説明会でのＰＴＡ紹介

14日 進路講演会打ち合わせ(正副委員長） 1学年正副委員、1学年主任と進路講演会打合せ
11月7日 1学年正副委員、1学年主任と進路講演会打合せ

進路講演会「スペースガードと人類の未来」 11月11日 1学年進路講演会「ことばの力」
講師 美星スペースガードセンター西山広太氏 講師 亀山郁夫先生（東京外国語大学長）

11月14日 第５回役員会・第３回常任委員会
10月14日 ３－７クラス親睦会お知らせ 印刷・配布

第６回学年委員会 10月3日 第２回学校連絡協議会
・卒業を祝う会について
・卒業記念品について 10月10日 会長会（学校見学・懇親会）
・コサージュ（学年行事）の下準備

26日 １、6、8組クラス親睦会お知らせ 印刷・配布 10月23日 全都会長会
30日 ３－３クラス親睦会お知らせ 印刷・配布

11月2日 ３－２クラス親睦会お知らせ 印刷・配布 10月31日 「役員立候補及び推薦のお願い｣お便り印刷
クラス保護者会時または終了後にて 11月2日 「役員立候補及び推薦のお願い」
クラス親睦会(於：各教室)1・2・6・7・8組 お便り配布、配信メールにて配布案内
クラス親睦会 ３組 12日 役員立候補 及び 推薦の提出締切

14日 第３回推薦委員会
第７回学年委員会 提出書類の集計および連絡担当者決定等
卒業を祝う会お知らせ印刷・配布予定

9月27日～ １・２・３学年委員会、広報委員会、
11月14日 第３回予算委員会 11月14日 文化委員会、交流、お便りのページ更新

・予算執行状況について アクセス数55220（9/25）→61251（11/13）
・来年度予算案作成について

13～17日

以下は活動予定

２学年委員会

３学年委員会

文化委員会

以下は活動予定

役員会(東高P連関連）

推薦委員会

ホームページ委員会

広報委員会

予算委員会

14日

11月18日

28日

以下は活動予定

役員会（内部活動）

24日

以下は活動予定

役員会（東高関連）

役員会(西部南地区関連）

１学年委員会
10月10日

31日

11月7日

9日


